

## **Das ist wirklich eine tolle Hilfe ....**

*Frau Maurer und Frau Brenneise stehen für ganz neue Projekte - neugierig geworden?*

Man kann die beiden nicht wirklich vergleichen, denn Frau Brenneise ist Diplom-Logopädin, arbeitet bei der Praxis für Sprachtherapie in Bensberg, aber gibt seit September 2015 im Rahmen eines Honorarvertrages regelmäßig bis zu acht Kindern und Jugendlichen aus unserem Kinderdorf mit Sprech- und Sprachproblemen sprachtherapeutische und logopädische Förderstunden. Frau Maurer hingegen ist gelernte Kinderkrankenschwester, war lange auf der Intensivstation eines Kinderkrankenhauses tätig, und unterstützt uns ebenfalls seit einigen Monaten mit einer halben Stelle bei allen Fragen der Gesundheitsvorsorge und -fürsorge, vor allem bei den Kindern, die mit besonderen gesundheitlichen Handicaps und Belastungen zu uns gekommen sind.

Zwei verschiedene Menschen, die unser Kinderdorf durch ihren Fachverstand und engagierten Einsatz auf ihre je eigene Weise bereichern. Was aber verbindet sie: erstens sind beide bei uns tätig, weil der Förderverein des Bethanien Kinder- und Jugenddorfes Eltville mit seinem Vorsitzenden Peter Matteo für beide Projekte Fördermittel zur Verfügung stellt und zweitens, weil beide Arbeitsbereiche neu sind, sie sich aber beide in hervorragender Weise, leise und unaufdringlich in ihre je neuen Arbeitsfelder eingefunden und fachlich wie menschlich wichtig für uns geworden sind.

Herzlich willkommen und Danke für Ihren Einsatz.

**Martin Kramm**

Kinderdorfleiter



